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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

北畑君：本日、会員卓話、中村吉伸さん、65周年企画

「ロータリーと私」よろしくお願いします。 

嶋田君：中村先生、卓話よろしくお願いします。楽しみにし

ています。 

橋爪（誠）君：山下正晃さん、ようこそ有田ＲＣへ。大先輩を

見習いたいと思います。メイキャップありがとうございま

す。中村会長エレクト、卓話よろしくお願いいたします。 

 

〔例会運営小委員会 嶋田委員長〕 

会員数２５名        

（出席規定免除会員９名）    

出席会員１７名 

（出席規定免除会員７名） 

 

〔川口会長〕 

「なんでSDGｓ？」 
 皆さんこんにちは。本日も例会にご参加

頂きました会員の皆さま、ありがとうござい

ます。また本日は65周年企画の第2弾目と

して中村会員には後ほど卓話を宜しくお

願い致します。 

 本日のテーマとしましては「なんでＳＤＧ

ｓ？」のお話しをさせて頂きます。前々回

の卓話にて皆さんに聞いて頂きましたＳＤＧｓですが、当社

がＳＤＧｓに取組きっかけは、和歌山県経営者協会主催の

講演会を拝聴してからでありました。現在義務教育や大学

でもカリキュラムとなっていて、特に若い教育水準の高い

方たちの関心の一つに環境問題があるとの事で、当初は

人材獲得の為のSDGｓから入りました。宣言文を作成する

にあたり色々と思いあたる節が出てきました。それは私の

家の近くに有田川の河川敷があり夏場になると、他府県ナ

ンバーが大挙しバーベキューを楽しみその後ゴミはそのま

まで帰って行きます。ゴミの中には、開封されていないお

開 催 日 
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前回の報告（第３０７３回例会） 

令和６年４月18日(木）  

〔川口会長〕 

 

 

             〔親睦活動小委員会 北畑委員長〕 

ビジター：山本正晃君（有田南ロータリークラブ） 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

川口君：本日の会員卓話、中村会員どうぞ宜しくお願い

致します。これまでのロータリーの経験のお話しを楽し

みにさせて頂きます。 

木本君：有田南ロータリークラブ 山下正晃様、ようこそ有

田ロータリークラブへ。中村先生、本日の卓話宜しくお

願い致します。 

成川（守）君：中村会長エレクト、卓話ご苦労さまです。 

岩橋君：中村先生、卓話楽しみにしています。 

上野山（捷）君：中村吉伸様、本日の卓話楽しみにしてい

ます。 

應地君：中村会員の卓話を楽しみにしています。 

橋爪（正）君：中村吉伸君、本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

中村君：本日卓話させて頂きます。コロナがまた増加して

いるように思います。皆様、御注意お願いします。 

岩本君：所用の為、早退させて頂きます。 

上野山（栄）君：中村先生、本日の卓話楽しみです。有田

南RC、山下様ようこそです。 

井上君：中村先生、本日の卓話よろしくお願いします。 

児嶋君：中村吉伸君、会員卓話宜しくお願い致します。 

菅原君：中村先生、本日「ロータリーと私」楽しみにしてい

ます。 

福原君：中村君、卓話よろしくお願いします。 

  令和６年４月２５日 第３０７４回 

・外部卓話：「再起への道のり」 

 岡本良太氏 （(株)総本家駿河屋 代表取締役）  

・ソング「それでこそロータリー」 

  令和６年５月１６日 第３０７５回 

・会員卓話：６５周年企画「ロータリーと私」 

 上野山捷身君・應地正章君  

・ソング「君が代」「奉仕の理想」 
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ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 

会長の時間  



２ 

母子の健康月間 

肉やコンロセット等があり、一番多いと感じたのはビニー

ル、プラスチック系であり時折大雨でダムの放流時、その

ゴミは海まで行くのだろうと思うのと流れて行く途中、紫外

線などで劣化しマイクロプラスチックになり、環境を悪化さ

せていると感じました。これは一体誰の所業かと問われ

れば、私たち人間であり道徳教育ではゴミのポイ捨ては

やめようと習っているにも関わらず後を考えない行動を見

て、これが当社社員だったらと思うとゾッとします。ロータ

リーではロータリアンの行動規範があり、その1には個人

としてまた事業において、高潔さと高い倫理基準をもって

行動するとあります。これを見て私は相通ずるものを感

じ、SDGｓはいわば倫理観を問われている事と捉えれば、

そんなに難しく考える事ではなく日頃から私たちが実践

している事がSDGｓでもあります。 
 

 

〔木本幹事〕 

1.第10回定例理事役員会報告 

①4月・5月度例会プログラム（案）の件 

【承認】 

②3月試算表（案）の件 【承認】 

③ 後 期 IDM 決 算 報 告（案）に つ い て 

【承認】 

④2024-25年度組織図（案）について 

【承認】 

⑤その他 桜木の手入れ（案）について 【承認】 

 ・桜の木が道路にでていないので今年は行わない。 

2. 例会中のマスク着用推奨の件（案）について【承認】 

  ・次回例会よりマスク着用は自己判断とする。 

3.   地区より 

・『意義ある奉仕賞』推薦のお願いが届いてます。 

・ガバナー事務所のGW休暇のお知らせが届いてます。

後方掲示板にて閲覧願います。 

・台湾東部地震 支援金についての連絡が届いてます。 

4.ハイライトよねやま289号が届いてます。回覧します。 

5.田辺RCより週報が届いています。回覧します。 

6.有田経済クラブよりクラブ通信が届いてます。後方掲示

板にて閲覧願います。 

7.各クラブの例会変更は後方掲示板にて閲覧願います。 

 

 

 

 〔クラブ広報小委員会 手島委員（代

読 井上委員長）〕 

【横組】 

P.7 環境保護はロータリーの重点分野

の一つであり、今月4月はロータリーの

[環境月間]です。各地の動植物の保

護・育成の取組みが紹介されていま

す。 

P.14 茨城2820地区による能登半島地震緊急支援隊の

活動が紹介されています。 

p.34 「エレベーターローターアクト」にてボランティア募集

プラットフォームやSNSを通じた会員構成も行っており、

子ども食堂を中心とした活動が行われていることが紹介

されています。 

【縦組】 

P.4 2022年8月の国際ロータリーでの㈱ワンプラネットカ

フェ エクベリ聡子（さとこ）社長による講演要旨が掲載さ

れています。 

ロータリーの7つの重点分野とも共通する部分が多い

SDGs（持続可能な開発目標）の17の目標は次世代の

為に我々大人が動かなければならない目標でもあり大

人の宿題であるとしてその意識付けを呼びかけていま

す。 

P.20 「卓話の泉」で私たち2640地区の石本ゆりさんによ

る、組織における「心理的安全性の保ち方」の卓話の

要約が掲載されています。 

 当社ENEOSでもビジネスプロセス改革と銘打って企業

風土調査を行い、風通しよく、挑戦や行動を起こせる組

織を目指しています。 

 

 

 

※会長エレクト〔中村吉伸君〕 

・次年度組織図をお配りします。1年間宜しくお願い致し

ます。 

・5月16日例会終了後の定例理事会に引き続いて第4回

次年度理事会を開催いたします。 

 

 

 

65周年企画「ロータリーと私」 
 

 

  

 会員 

  中村 吉伸 君 
 

 
Q１. 有田ロータリークラブに入会した経緯を教えてくださ

い 

 診療所継承のため箕島に帰って来て2年が過ぎたこ

ろ、「そろそろロータリーに入っとけ」と父に勧められ入会

しました。 

 

Q２．入会して間もない時は、クラブについてどのように

思いましたか？ 

 初めて例会に出席したとき、年配の方々がロータリーソ

ングを熱唱されているのをみて、正直引きました。しか

し、先輩会員の方々には沢山話しかけていただき、歓迎

していただいたことをうれしく思いましたし、すぐに緊張が

ほぐれました。新入会員には進んで声掛けをしていただ

ければと思います。 

 

Q３. お役を受けられ、どのような経験をされてこられまし

たか？またその経験は何かに繋がっていますか？ 

 最初は社会奉仕委員会に所属し、清掃活動から始まっ

 幹事報告  

 卓 話 

ロータリー友誌の紹介  

委員会報告 



たと思います。当時は会員が61名もあり、アクトもいました

ので、奉仕活動も大勢で華やいでいたように思います。 

 2004年には国際奉仕委員長を拝命し、大阪国際大会

の責任者として奮闘しました。国際大会の壮大な雰囲気

に圧倒され、特に国旗入場は感動しました。当日の夕食

も思い出作りに最適でした。お店は中華料理海皇で、海

鮮中華と紹興酒を沢山いただき、本当に楽しい1日でし

た。 

 2010年には應地会長のもと幹事を仰せつかり、ロータ

リーの様々なことを学びました。2013年にはいよいよ会長

としての年度が始まりましたが、前年度の地区情報規定

委員長（次年度地区代表幹事）の辞任をはじめとして、

地区の不透明な財務やパストガバナーへの誹謗中傷、

指名委員会委員の選任方法などが問題となり、地区ガバ

ナーの予算案や地区分担金の不承認など、揉めに揉め

て、多くのクラブが地区大会会場に入場できないという前

代未聞のことが起こりました。このまま2640地区は消滅す

るのではないかと思いましたが、弁護士を中心とした地区

を正常化する会が、法的根拠を盾に押し切った形になり

ました。今後はこのような大事に至らないように、お互い

に理解し合って地区運営をしていただきたいと思いま

す。 

 

Q４. 師と仰ぐ方や良き友との出会いや思い出はあります

か？ 

  私より先に入会されている方は全員師匠と仰ぐ方であ

りますが、中でも地区が揉めているとき適切な助言をして

いただいた上野山英樹さんや、ロータリーへの情熱が半

端ではなかった故川村克人さん、卓越した話術で会員を

魅了した児島良宗さんは心に残っています。 

 

Q５. 今も会員を続けられているのは、どうしてですか？ 

  医療の世界は広そうで実は狭い世界です。様々な職

業の方とお会いして、職業奉仕という理念を共有すること

は、職業人として重要なことだと思いますし、何よりも有田

ロータリークラブは凛とした例会運営の中でも居心地の

良さを感じられ、今も在籍しています。 

 

Q６. 最後にあなたにとってロータリーとは何ですか？ 

  四半世紀いると人生道場などという感覚はなくて、か

といって趣味でもなくて、習慣に近い感覚で、風呂上がり

のビールのように、なかったら愛想がない、そんな存在で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

母子の健康月間 

日程 5月の例会プログラム 

5/2(木) 休会 

5/9(木) 休会 

5/16(木) 

会員卓話 

 上野山 捷身 君 

 應地  正章 君 

65周年企画「ロータリーと私」 

5/23(木) 

外部卓話 

 岩出 雅之 氏 

（帝京大学前監督 

 帝京大学スポーツ局 局長） 

5/30(木) 

クラブ協議会 

次期会長のための時間 

中村 吉伸 会長エレクト 

「会長方針・地区協議会報告」 

   

  5月2日（木） 

  5月9日（木）は 

休会です 

閉会・点鐘 〔川口会長〕 

例会風景 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

母子の健康月間 

４ 

2024年度 地区研修・協議会 報告 
                 会長エレクト 中村吉伸 

日 時：令和6年4月21日（日） 

場 所：和歌山大学 

参加者：川口健太郎君 橋爪誠治君 應地正章君 児嶋正人君 菅原佳典君 中村 

     地区から上野山栄作君 中元耕一郎君 

プログラム 

１）全体協議会10：00～12：00 

 ・地区研修協議会の目的について  次年度ラーニングファシリテーター  豊岡 敬君 

 ・地区組織の運営について              情報委員会委員長    岡本 浩君 

 ・国際協議会報告                     ガバナーエレクト    野村壮吾君 

 ・次年度予算（案）について               ガバナーエレクト    野村壮吾君 

 ・次年度地区行事案内および連絡事項        次年度代表幹事    豊田泰史君 

２）部門別協議会13：20～14：20 

  ①会長部門  

  ・地区資金分担金・地区予算案説明、クラブ会長としての心得、ロータアクト委員会活動基本方針と活動計画に 

  ついて説明。 

  ・公式訪問ではメイクアップ料は支払わない。お土産は一切受け取らない。 

  ・2640地区法人化のための検討委員会の提案。地区大会にて提案予定 

  ・ポリオプラス・ソサエティー参加協力（申込書配布） 

  ②幹事、IT、RLI部門 

  ・クラブ幹事の役割と心得 

  ・RLI委員会の活動基本方針と活動計画について 

  ・IT・ガバナー月信委員会の活動基本方針と活動計画について 

  ③情報研修委員会 

  ・情報研修委員会の活動方針と活動計画、および規定審議会報告 

  ④以下部門別活動方針と活動計画について（詳細はクラブ協議会にて報告） 

  ・社会奉仕、職業奉仕部門 

  ・青少年奉仕委員会 青少年交換委員会 インターアクト委員会 

  ・会員増強・公共イメージ部門 

  ・国際奉仕、ロータリー財団部門 

  ・米山記念奨学会部門 

３）全体会議14：30～16：00 

  ・各部門別委員会報告（各委員長） 

 ・オンツー・カルガリー       オンツー・カルガリー委員会委員長  堀井 明君 

  ・地区大会案内         次年度地区大会実行委員会委員長  橋本忠美君 

４）評価                  次年度ラーニングファシリテーター  豊岡 敬君 


